

Sucede

Final del proyecto Pequeños Cronistas. Boris Aliste Moya, director de Radio Alfaomega y Lawrence Aliste Fuentes, productor responsable del Proyecto: "Pequeños Cronistas y Escritores Chilenos Juntos en la Radio", del Ministerio de Las Culturas, Las Artes y El Patrimonio, año 2024; tienen el agrado de invitarlo a la Ceremonia de Finalización del Programa, a realizarse hoy domingo 1 de diciembre a las 11:00 horas en el Teatro Provincial de Curicó.

Día Mundial del Sida. Mañana lunes 2 de diciembre, entre las 9:00 y las 13:00 horas, en la Plaza de Armas de Curicó se llevará a cabo un operativo gratuito de toma de test de VIH. Además se contará con una mesa de consejería en salud sexual y reproductiva. Invita la Municipalidad de Curicó a través de su Departamento de Salud.

Inauguración nuevo carro bomba. Jorge González Ruz, superintendente y el Directorio General del Cuerpo de Bomberos de Curicó, invita a la significativa ceremonia de inauguración del nuevo carro bomba para la institución, que se destinará al Cuartel Cuarta Compañía Aguas Negras. La actividad se realizará mañana lunes 2 de diciembre, a las 10:30 horas, en Plaza de Armas de Curicó.

Navidad. Mall Curicó dio inicio oficialmente a la Navidad con la llegada del Viejito Pascuero, quien recibirá a todos quienes quieran tomarse una foto junto a él, en el pasillo central ubicado frente a la tienda H&M. Bajo la consigna "Porque lo que nos hace feliz es hacer feliz a otros", nuevamente, el objetivo de esta actividad -que se extenderá hasta el 24 de diciembre- es recaudar fondos para la Fundación Hijos de María. Así, los visitantes que se acerquen a tomarse una foto con el Viejito Pascuero podrán apoyar la importante labor que desarrolla esta Fundación a través de una donación que va desde los \$2.000.

Cambio de mando en la Municipalidad de Curicó. Leoncio Saavedra, alcalde de Curicó, invita a la sesión solemne constitutiva de asunción del alcalde George Bordachar Sotomayor y el honorable concejo municipal para el período 2024-2028. En la ocasión se contempla un reconocimiento a los concejales salientes, por su aporte a la comuna. El acto se realizará el viernes 6 de diciembre, a las 12:00 horas, en el Teatro Provincial de Curicó.

Expo Pesebres Curicó 2024. La Municipalidad de Curicó, a través de la Corporación Cultural, informa que la Expo Pesebres se realizará entre el lunes 9 y martes 31 de diciembre, en la Plaza de Armas de la ciudad. Los interesados en participar en esta tradicional iniciativa, pueden revisar las bases en www.culturalcurico.cl.

Corrida San Silvestre Curicana. La Asociación de Atletismo de Curicó, en conjunto con la Corporación Municipal del Deporte, invitan a todos los interesados a participar en una nueva versión de la Gran Corrida San Silvestre Curicana, evento tradicional de fin de año programado para el domingo 29 de diciembre, a partir de las 20:30 horas. La carrera, que tiene como punto de inicio la Plaza de Armas, considera las categorías 6K y 12K. Los interesados pueden inscribirse a través de las redes sociales de la Corporación de Deportes de Curicó.